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２０２５年度第１回定例理事会議事録 
 

 第１回定例理事会を下記のとおり開催し、各議事等に係る質疑及びその経過並びに決定

事項等は以下のとおりでした。 

  

記 

 

１ 名 称 ２０２５年度第１回定例理事会 

２ 開催日 ２０２５年４月２２日（火）１０：３０～１２：１０ 

３ 場 所 白井市公民センター・１Ｆ会議室 

４ 出席者 □出席者、■欠席者 

 理事・監事 □駒村武夫、■宇津野嘉彦、□尾籠和彦、□津覇浩一、□栗原光弘 

□畠山泰哲、□秋山浩輝、■岩渕浩明、□木村光夫、□高橋 誠 □阿部利明 

□藤本秀樹、■伊藤邦宏、■菅原 正、■鈴木和宏、□岩﨑雄至、■平川昌宏 

■野沢浩二、■坂本龍悦、■遠藤禎之、□三輪 誠、□奥村富央、□上條精久 

□永井雅一、□山口裕矢、■大久保恵寿、□冨増 達、□朴 松梅、■櫻井貞宏 

□湯浅信一郎 

幹事 ■後藤広和、□増田英行、■依知川豊樹、□阿部真吾 

青年部 □山口裕矢   顧問 ■白山良一、■野水俊夫 

船橋労基協・白井支部長 ■倉持忠勝 

事務局 □岡田光一、□染谷敏夫、■梅本真己子、□塚原幸恵、□朝倉勇治 

 

５ 白井市からの説明 

 （１）次期都市マスタープランについて 

   ・白井市都市マスタープランについて 

   ・印西都市計画区域マスタープラン（県決定）について 

（２）景観と緑の基本計画について 

（市役所出席者） 

 都市計画課：武藤宏明課長、中原係長、松岡担当 

 ・都市計画課が現在策定（改定）を進めている計画は、資料のとおり４つある。 

 ・各計画については、説明会、パブコメなどを行っていくのでご意見をいただきたい。 

 

６ 議 事 

議長は、次の２議事について、説明を岡田事務局長に求め、岡田事務局長から説明と

提案があり、直ちに、議事毎に慎重審議した結果、全員一致をもって承認可決した。 

 

第１号議事 第１７回（2025年度）定時社員総会への提案議案の件 

  以下の議案について、それぞれ承認をいただき、定時社員総会に提案するものです。 
 

  第１号議案 ２０２４年度事業報告承認の件 

第２号議案 ２０２４年度収支決算（監査報告を含む）承認の件 

第３号議案 ２０２５年度事業計画（案）承認の件 

  第４号議案 ２０２５年度収支予算（案）承認の件 

  第５号議案 役員（理事）選任の件 

 

第２号議事 ２０２５年度被表彰者の決定の件 
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白井工業団地協議会処務規程の規定により、次のとおり被表彰者とする。 

なお、本年定時社員総会において表彰する。 
 

（功労表彰 ２名） 

氏 名 所 属 表彰事由等 

藤本 秀樹 フクダ電子㈱ 

監事（2012年度～2015年度：4年） 

理事（2016年度～2024年度：9年） 

うち副代表理事（2016年度～2023年度：8年） 

染谷 敏夫 
（一社）白井工業団地

協議会 
理事（2018年度～2024年度：7年） 

 

７ 協議事項 

次の２協議について、説明を岡田事務局長に求め、岡田事務局長から説明と提案があ

り、第 1号協議については、環境課から詳細説明を受け、各理事からの質疑を行った。 

第２号協議については、慎重審議した結果、全員一致をもって承認可決した。 

 

第１号協議 ＰＦＡＳによる地下水汚染の件 

市において令和７年１月末に採水を行った白井工業団地内の観測用井戸９箇所の水

質調査結果が判明し、うち３箇所の観測用井戸で、暫定指針値（50ng）を超過してい

たため市から説明を受け、協議するもの。 

 （市役所出席者） 

  環境課：鈴木陽介課長、村田係長、新澤津担当 

主な質疑等は以下のとおりです。 

・Ｂ６地点の数値が約２０ｍで 24,000ng/Lだが、数値が高い要因は何か教えて欲しい。 

・今後の進め方や対応等についてのスケジュールを示してほしい。 

・この件は、みどりの里づくり協議会でも話しが出ており事業所も住民も心配している。 

・助成制度の内容を示して欲しい。 

・井戸水は手洗いや洗濯などで使用しているので、水質調査を実施してほしい。 

・工業団地の風評被害が懸念される。最終的には水道事業の早期着手につなげてほしい。 

・今回は理事のみの会議なので、会員企業に対して説明会を開催し、説明をしてほしい。 

 

第２号協議 定時社員総会終了後の交流会の件 

第１７回定時社員総会終了後に以下のとおり交流会を立食形式で開催する。 
 

   ①日 時 ２０２５年５月２０日（火） 

午後５時３０分から （受付開始：午後５時００分から） 

   ②会 場 白井市公民センター・１階旧食堂 

   ③会 費 ３,０００円／人 

④来 賓 白井市長、白井市議会議長、国会議員、千葉県会議員、白井市商工会長、 

金融機関、みどりの里づくり協議会長、地元小中学校長、その他 

 

８ 報告事項 

以下１件について、岡田事務局長から説明・報告をする。 

 

第１号報告 退会の件 

以下の１社の退会を報告します。 
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正会員 

     名 称：東洋コイル鋼業株式会社 （第３ブロック） 

     退会事由：廃業のため 

     退会時期：２０２５年７月３１日 

 

《全体を通した主な意見・要望等》 

◎ＰＦＡＳについて 

 ・ＰＦＡＳによる汚染が懸念されるので、市に早期の水道事業着手を要請していきた

い。 

 ・取引先から製造環境調査（有機フッ素化合物）をして欲しいとの要望がある。 

 ・ＰＦＡＳについては、スピーディーな解決を願っている。 

 ・ＰＦＡＳは従業員も不安なので水質検査を実施した。２週間後には結果が出るので

協議会にも開示していく。 

 ・当社は井戸水を飲用しているのでウォーターサーバーを設置していきたい。 

 ・Ｂ６に近いので水質検査は実施して行く予定である。 

 ・市に説明会を開催してほしい。 

 ・市には全事業所のＰＦＡＳの水質検査の実施と浄水器設置等の助成をしてほしい。 

 

◎都市マスタープラン等について 

 ・都市マスタープラン策定にものづくり事業者として参画したい。 

 ・都市マスタープラン等の策定にあたって、市は工業団地の問題点を理解しているの

か。 

 ・交通網の整備をしないと良い計画づくりにはつながらないと思う。 

 

◎その他 

 ・道路整備の件や、大型車の通行許可証の早期交付等の活動をしていきたい。 

・フォークリフト講習を実施できないか検討してほしい。 

・黒田製作所の前の側溝に岩塩みたいな薬品が廃棄されていた。 

以上 

 

９ 当面の会議・行事等の予定 

  今後の会議、行事等の予定は、以下のとおりです。 
 

〈会 議〉 

５月２０日（火） ３役会議 11：00～ 公民センター・相談室 

   〃     第１７回定時社員総会 15：00～ 公民センター・レクホール 

   〃     〈交流会〉17：30～ 公民センター・旧食堂 

６月１７日（火） ３役会議 10：00～ 公民センター・相談室 

   〃     第２回定例理事会 11：00～ 公民センター・会議室 

６月２４日（火） ブロック幹事・副幹事会議 11：00～ 公民センター・会議室 

 

〈講習会〉 

 ５月２３日（金） フルハーネス特別教育 9：00～ 公民センター・レクホール 

 ６月 ７日（土） アーク溶接特別教育（学科） 9：00～ 公民センター・視聴覚室 

 ６月 ８日（日）     〃    （学科・実技） 8：30～ 菊川工業㈱ 

 ６月２０日（金） クレーン５ｔ未満特別教育（学科） 8：50～ ヒロセ㈱ 

６月２２日（日）      〃      （実技） 8：50～ ヒロセ㈱ 
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 〈行事等〉 

５月１１日（日）・１８日（日）・２５日（日）・予備日６/１日(日) 親善野球大会 

       南山グラウンド 

５月２６日（月）・２７日（火）・２８日（水） 春の工業団地内一斉清掃 

５月３０日（金） 春の工業団地内一斉清掃・回収日 

６月 ４日（水） 全国安全週間大会 公民センター・レクホール 

６月１０日（火）・１１日（水）・１２日（木）・１３日（金） 春の健康診断 

６月１２日（木） 知財総合支援相談 

 

１０ 閉 会 

 

上記の決議等を明確にするため、この議事録を作成し、代表理事及び監事がこれに記名

押印する。 

 

２０２５年４月２２日 

 

一般社団法人白井工業団地協議会理事会 

 

代表理事 駒村 武夫 

 

監事 栗原 光弘 

 

監事 畠山 泰哲 

 


